
Protokolleintrag vom 24.01.2018

2018/28
Schriftliche Anfrage von Martin Götzl (SVP) und Roberto Bertozzi (SVP) vom 24.01.2018:
Entwicklung der Einbürgerungsgesuche im Jahr 2017 und der eingesetzten Ressourcen zu deren Bearbeitung sowie Anzahl
der Ablehnungen und Gründe für die ablehnenden Einbürgerungsentscheide
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